





6. Ayudar a evacuar los afectados hacia refugios temporales.

7. Brindar apoyo psicológico al personal.

El proyecto enfatizó en el entrenamiento de este grupo de socorristas para atender a los daños más frecuentes causados por las inundaciones –fracturas, reanimación luego de un ahogamiento, etcétera.

Al inicio del proyecto sólo se encontraba capacitado alrededor del 4 % de la población de los municipios de Sagua de Tánamo y Mayarí.

Brigadas lúdicas

En la temática de salud se identificó que no sólo era necesaria la atención física de los damnifica-

dos en caso de inundación, sino también algún tipo de atención psicológica a la población concentrada en albergues para aliviar de forma amena la tensión provocada por la incertidumbre del estado de sus viviendas y pertenencias.

En el contexto de los desastres, los problemas psicológicos están ligados a los sentimientos de sufrimiento y pérdida. La muerte de parientes y amigos, así como las pérdidas materiales, pueden afectar sustancialmente las vidas de las personas. No todas las personas se ven afectadas de la misma manera o profundidad, esto se diferencia por los diferentes tipos de desastres –de impacto rápido o lento, costo de vidas o de la propiedad, alto costo de muerte. No existen dos desastres que tengan el mismo impacto psicológico.

